

Morpheus 8: el potente efecto del microneedling por radiofrecuencia

EN expansionynegocios.com/morpheus-8-el-potente-efecto-del-microneedling-por-radiofrecuencia

11 de enero de 2023



Morpheus 8 es más que un simple dispositivo de microneedling

Es el último y mejor tratamiento no quirúrgico para todo el cuerpo, que estimula fuertemente el proceso de estiramiento de la piel mediante el efecto de las ondas de radiofrecuencia.

Este avanzado tratamiento con microneedling (el primer y único dispositivo para la remodelación de la grasa subcutánea de todo el cuerpo, dirigido a la eliminación de tejidos blandos como el mentón envejecido) tiene notables beneficios.

¿Cómo funciona Morpheus 8?

Es posible que hayas oído hablar del microneedling. Se trata de un tratamiento cutáneo en el que diminutas agujas perforan la piel para producir nuevo **colágeno y tejido**, lo que se traduce en una piel más tersa, firme y radiante.

24 agujas recubiertas penetran en el tejido subcutáneo, coagulan la grasa y contraen el tejido conjuntivo, tensando y rejuveneciendo la zona tratada.

El procedimiento consiste en aplicar una crema con anestésico local en la zona tratada del paciente y, a continuación, presionar el dispositivo manual contra la zona afectada e inyectar microagujas diminutas en la piel. Al introducir la aguja se emiten ondas de

radiofrecuencia (RF). Esta onda de calor penetra profundamente en la dermis de la piel y tensa la piel y la grasa subyacente. Todo el proceso, incluida la desensibilización y la preparación, dura menos de dos horas.

Morpheus 8 es un tratamiento que proporciona una exposición uniforme a todos los tipos de piel sin causar daños térmicos en la dermis. Esta innovadora tecnología también reduce el riesgo de hiperpigmentación postinflamatoria, un efecto secundario de algunos **tratamientos antienvjecimiento**.

¿Por qué Morpheus 8 es más eficaz que otros dispositivos?

El secreto reside en la combinación de radiofrecuencia y microagujas.

Las microagujas crean surcos que permiten que la radiación de radiofrecuencia penetre profundamente en la piel. Y si la radiofrecuencia puede llegar a una capa más profunda, puede realmente esculpir y transformar la piel.

¿Cuáles son las zonas de tratamiento ideal?

Las zonas más populares para tratar con la máquina Morpheus 8 son la barbilla, la línea de la mandíbula y el cuello bajo la barbilla (el espacio bajo la barbilla).

Sin embargo, también puede levantar la piel flácida de la cara interna y externa de los muslos, por encima de las rodillas y en el vientre. También puede utilizarse para tratar el acné y sus cicatrices, las estrías, los poros y las arrugas.



Morpheus 8 puede corregir eficazmente

- Piel flácida y descolgada en cara, mandíbula, cuello y cuerpo.
 - Arrugas y líneas de expresión del rostro, cuello y escote.
 - Piel flácida, arrugas bajo los ojos.
 - Cicatrices de acné.
 - Estrías.
 - Pigmentación.
 - Arrugas en brazos, rodillas y vientre.
-

¿Cómo es el tratamiento en Morpheus 8?

Antes del tratamiento

En **Doctora Bonina**, clínica de medicina estética en Madrid, el primer paso es revisar el historial médico del paciente para asegurarse de que es apto para el tratamiento. Luego se examina la zona a tratar y se explica el procedimiento, los cuidados postoperatorios, las posibles complicaciones y lo que debe evitar antes de iniciar el tratamiento.

Tratamiento

Este procedimiento suele tardar unos 30 minutos aproximadamente, es sencillo, seguro, causa mínimas molestias y tiempo de inactividad. Se aplica crema anestésica antes de la zona de tratamiento para garantizar la comodidad del paciente.

El aplicador Morpheus 8 se aplica de 1 a 3 veces sobre la zona de la piel que se va a tratar. Las 24 agujas recubiertas del aplicador penetran en el tejido subcutáneo, coagulan la grasa y contraen el tejido conjuntivo, tensando y corrigiendo las líneas y arrugas de la zona tratada.

Cuidados postratamiento

Durante las 12 horas siguientes al tratamiento, no debes tocar ni aplicar nada en la zona tratada para evitar infecciones. Durante la consulta, recibirás instrucciones específicas para el postratamiento.

¿Quiénes son los pacientes más adecuados para el tratamiento con Morpheus 8?

Pacientes que empiezan a mostrar signos de envejecimiento y desean prevenir la flacidez de la piel. Es eficaz para combatir la elasticidad de la piel, que se pierde con la edad.

También es ideal para quienes buscan un tratamiento antienvjecimiento más sutil, que no es un procedimiento cosmético, sino un tratamiento antienvjecimiento más sutil que

¿Cuándo veras los resultados del tratamiento de Morpheus 8?

Los resultados de Morpheus 8 se pueden apreciarse tras la primera sesión, pero recomendamos al menos tres tratamientos con un intervalo de cuatro a seis semanas para lograr un efecto completo. El efecto durará hasta tres meses después del tratamiento.

En cuanto al tiempo de inactividad tras el tratamiento, puede haber una leve hinchazón, enrojecimiento y un estado similar a las quemaduras solares durante 3-4 días después del tratamiento, así como una posible descamación de la piel a medida que cicatriza el microneedling.

¿Qué cuidados postoperatorios son necesarios?

No toques la zona tratada y no apliques cremas ni cosméticos durante 12 horas. A continuación, la zona tratada debe hidratarse con una **crema hidratante** y mantenerse alejada de la luz solar directa.

El maquillaje puede aplicarse 1-2 días después del tratamiento.

5/5 - (20 votos)